

Pfingstkranzgemeinschaft spendet Kindersitzgruppe

Im August letzten Jahres eröffnete an der Dechant-Kersting-Straße die Großtagespflegeeinrichtung „Vituszwerg“, in der bis zu neun Kinder zwischen einem und drei Jahren von den drei Tagesmüttern Simone Potthoff, Conny Populoh und Regina Seidel betreut werden können.

Nachdem die Einrichtung in den letzten Monaten kontinuierlich um weitere Spielmöglichkeiten erweitert wurde, spendete jetzt die Pfingstkranzgemeinschaft Schultenfeld den „Vituszwergen“ eine Kindersitzgruppe für den Außenbereich. Diese wurde am Karfreitag bei schönstem Sonnenschein durch die Bäuerin Sonja Großecoßmann, den Bauern Dietmar Ortkras sowie den Vorsitzenden Hubert Empting übergeben und von den Kindern gebührend eingeweiht.